
１ 期　日 令和２年１１月２５日(水)

開会　午後３時１５分 　閉会　午後４時２０分

２ 場　所 市民ふれあいセンター２階　　会議室

３ 教育長及び出席委員

教 育 長

教育長職務代理者

委　　員

委　　員

委　　員

４ 出席職員

学校教育課長

生涯学習課長

公民館長兼図書館長

給食センター所長

５ 開会

教育長

　ただ今より、令和２年１１月定例教育委員会会議を開会いたします。

６ 教育長挨拶

　前段の吉田小学校訪問に続いての定例教育委員会議、誠に御苦労様です。

　また、過日１９日に開催しました「総合教育会議」では、貴重な御意見等をい

ただきまして、誠にありがとうございました。

　委員の皆様からの御意見を今後の教育行政に反映できるよう努めて参りたいと

思います。

　さて、新型コロナウイルスの感染者数の増加に伴い、マスコミ等では「第３波

の到来」と報道され、毎日気の休まる日がない状況下ではありますが、幸いにも

当市内の幼稚園、小・中学校では今日現在感染者が出ておりませんが、今後とも

気を緩めることなく、防止策の徹底に努めて参る所存です。

　一方、明るい話題としましては、先月３１日にグランドオープンしました「パ

ークゴルフそうさ」は、今月２２日の時点で来場者が３，０００名を超えること

ができました。
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　無料開放という魅力もさることながら、お子さんから高齢者といった幅広い年

齢層の皆さんに、パークゴルフの楽しさや手軽なスポーツとしての魅力等を知っ

ていただき、健康増進と仲間や家族の憩いに役立てていただきたいと思います。

　さて、本日の会議では、議案こそありませんが、現況報告の他に諸連絡となっ

ております。

　以上、簡単ではありますが開会に当たっての挨拶とさせていただきます。

７ 前回会議録の承認

(１０月定例会分) 　二　村　好　美 教育長

　伊　藤　博　之 教育委員

８ 議事録署名人選出

(１１月定例会分) 　二　村　好　美 教育長

　大　木　睦　子 教育委員

９ 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、１０月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 その他

　　　事務局より、次の事項について説明依頼を行った。

会議等の日程について

令和２年度第２回教育長・教育委員研修会について

11 閉会

教育長

　熱心に御審議いただき、ありがとうございました。

　以上をもちまして、令和２年１１月定例教育委員会会議を終了いたします。
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